
SAFETY INFORMATION AND INSTRUCTIONS
•	For use in dry, oil free indoor environments only.

WARNING: The power adaptor contains live parts.

•	No user-serviceable parts are contained within the power 

adaptor. Do not dismantle or attempt to service the modules 

yourself.

•	Plug the power adaptor into an earthed socket outlet or 

extension cable close to the module that it is powering.

•	Replace a defective power adaptor with a manufacturer-

approved type only. See the Quick Installation Guide and/or 

product specification.

•	Do not use the power adaptor if the power adaptor case 

becomes damaged, cracked or broken, or if you suspect that it 

is not operating properly.

•	Do not attempt to service the unit yourself.

•	Not suitable for use in hazardous or explosive environments or 

next to highly flammable materials.

•	 If you use a power extension cord with the units, make sure the 		

total ampere rating of the devices plugged into the extension 

cord does not exceed the cord’s ampere rating. Also, make sure 

that the total ampere rating of all the devices plugged into the 

wall outlet does not exceed the wall outlet’s ampere rating.

•	The unit and the power adaptor can get warm in operation; do 

not situate it in an enclosed space without any ventilation.

•	Do not operate the equipment in ambient temperatures 

exceeding 122°F (50°C). Do not place the product in contact 

with equipment with a surface temperature that exceeds 122°F 

(50°C).

RADIO FREQUENCY ENERGY
A Category 5 (or higher) twisted pair cable must be used to 

connect the units in order to maintain compliance with radio 

frequency energy emission regulations and ensure a suitably high 

level of immunity to electomagnetic disturbances. 

FCC COMPLIANCE STATEMENT (UNITED STATES)

This equipment generates, uses and can radiate radio frequency 

energy and if not installed and used properly, that is, in strict 

accordance with the manufacturer’s instructions, may cause 

interference to radio communications. It has been tested and 

found to comply with the limits for a class A computing device 

in accordance with the specifications in Subpart J of part 15 of 

FCC rules, which are designed to provide reasonable protection 

against such interference when the equipment is operated in 

a commercial environment. Operation of this equipment in a 

residential area may cause interference, in which case the user 

at his own expense will be required to take whatever measures 

may be necessary to correct the interference. Changes or 

modifications not expressly approved by the manufacturer could 

void the user’s authority to operate the equipment.

CANADIAN DEPARTMENT OF COMMUNICATIONS RFI 
STATEMENT
This equipment does not exceed the class A limits for radio noise 

emissions from digital apparatus set out in the radio interference 

regulations of the Canadian Department of Communications.

Le présent appareil numérique n’émet pas de bruits 

radioélectriques dépassant les limites applicables aux appareils 

numériques de la classe A prescrites dans le règlement sur 

le brouillage radioélectriques publié par le ministère des 

Communications du Canada.

EUROPEAN EMC DIRECTIVE 2004/108/EC
This equipment has been tested and found to comply with the 

limits for a class A computing device in accordance with the 

specifications in the European standard EN55022. These limits 

are designed to provide reasonable protection against harmful 

interference. This equipment generates, uses and can radiate 

radio frequency energy and if not installed and used in accordance 

with the instructions may cause harmful interference to radio 

or television reception. However, there is no guarantee that 

harmful interference will not occur in a particular installation. 

If this equipment does cause interference to radio or television 

reception, which can be determined by turning the equipment on 

and off, the user is encouraged to correct the interference with 

one or more of the following measures: (a) Reorient or relocate 

the receiving antenna, (b) increase the separation between the 

equipment and the receiver, (c) connect the equipment to an 

outlet on a circuit different from that to which the receiver is 

connected or (d) consult the supplier or an experienced radio/TV 

technician for help.
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Pour des informations complémentaires sur le produit, consultez le site www.avocent.com/manuals afin de 
télécharger le manuel d’utilisation.

GUIDE DE SÉCURITÉ ET CONFORMITÉ

Pour contacter l’équipe d’assistance technique d’Avocent, rendez-vous sur le site www.avocent.com 	      590-1393-506A
Emerson, Emerson Network Power et le logo Emerson Network Power sont des marques commerciales ou de service d’Emerson Electric Co. Avocent et le logo Avocent sont des marques commerciales ou de service 
d’Avocent Corporation. Toutes les autres marques sont la propriété exclusive de leurs détenteurs respectifs. Ce document peut contenir des données confidentielles et/ou propriétaires d’Avocent Corporation 
et le fait de le recevoir ou de l’avoir en sa possession ne donne pas le droit de le reproduire, de divulguer son contenu ou de fabriquer ou vendre ce qu’il décrit. Toute reproduction, divulgation ou utilisation sans 
l’autorisation expresse d’Avocent Corporation est strictement interdite. ©2016 Avocent Corporation. Tous droits réservés.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ ET INSTRUCTIONS
•	Ce produit est destiné à être utilisé à l’intérieur, dans un 

environnement sec et sans huile.

AVERTISSEMENT : l’adaptateur d’alimentation contient des 
composants sous tension.

•	L’adaptateur d’alimentation ne comporte aucun composant 
pouvant être réparé par l’utilisateur. Ne tentez pas de démonter 
ou de réparer les modules vous-même.

•	Branchez l’adaptateur d’alimentation sur une prise reliée à la terre 
ou une rallonge qui se trouve à proximité du module alimenté.

•	Lors du remplacement d’un adaptateur d’alimentation 
défectueux, utilisez uniquement un type approuvé par le 
fabricant. Reportez-vous au guide d’installation rapide et/ou 
aux caractéristiques du produit.

•	N’utilisez pas l’adaptateur d’alimentation si son boîtier est 
endommagé, fissuré ou cassé, ou s’il ne semble pas fonctionner 
correctement.

•	N’essayez pas de réparer l’unité vous-même.

•	Ce produit ne doit pas être utilisé dans des environnements 
dangereux ou présentant un risque d’explosion, ou à proximité 
de matériaux facilement inflammables.

•	Si vous utilisez une rallonge avec les unités, assurez-vous que 
l’intensité nominale totale de tous les équipements reliés à la 
rallonge ne dépasse pas l’intensité nominale de celle-ci. Par 
ailleurs, assurez-vous que l’intensité nominale totale de tous 
les équipements branchés sur la prise murale ne dépasse pas 
l’intensité nominale de cette prise.

•	L’unité et l’adaptateur d’alimentation peuvent devenir chauds 
au cours de leur fonctionnement. Évitez de les placer dans un 
espace fermé non ventilé.

•	N’utilisez jamais l’équipement lorsque la température ambiante 
dépasse 50 °C. Ne placez pas le produit en contact avec des 
équipements dont la température en surface dépasse 50 °C.

ÉNERGIE RF
L’utilisation de câbles à paires torsadées de catégorie 5 (ou 

supérieure) avec ces unités est une condition de conformité à 

la réglementation sur les émissions d’énergie RF et permet de 

garantir un niveau de protection suffisant contre les perturbations 

électromagnétiques. 

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ DE LA FCC (ÉTATS-UNIS)

DÉCLARATION RFI DU MINISTÈRE DES 
COMMUNICATIONS DU CANADA

DIRECTIVE EUROPÉENNE RELATIVE À LA COMPATIBILITÉ 
ÉLECTROMAGNÉTIQUE (CEM) 2004/108/CE
Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites 

définies pour les équipements informatiques de classe A, 

conformément à la norme européenne EN55022. Ces limites 

visent à offrir une protection suffisante contre les interférences 

dangereuses. Cet appareil génère, utilise et peut émettre de 

l’énergie RF et, s’il n’est pas installé et utilisé conformément aux 

instructions, peut provoquer des interférences nuisibles avec les 

communications radio ou de télévision. Il ne peut néanmoins être 

garanti qu’aucune interférence nuisible ne se produise dans une 

installation particulière. En cas d’interférences de l’équipement 

avec les communications radio ou de télévision, ce qui peut 

être déterminé en mettant l’équipement sous tension puis 

hors tension, l’utilisateur peut les corriger à l’aide de l’une des 

méthodes suivantes : (a) Réorientez ou déplacez l’antenne de 

réception, (b) éloignez l’équipement du récepteur, (c) connectez 

l’équipement à une prise située sur un circuit différent de celui 

auquel le récepteur est connecté ou (d) consultez le fournisseur 

ou un technicien radio/TV pour obtenir de l’aide.
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Pour des informations complémentaires sur le produit, consultez le site www.avocent.com/manuals afin de 
télécharger le manuel d’utilisation.

GUIDE DE SÉCURITÉ ET CONFORMITÉ

Pour contacter l’équipe d’assistance technique d’Avocent, rendez-vous sur le site www.avocent.com 	      590-1393-506A 
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